
ГЛАВА ВЕРХНЕСАЛДИНСКОГО ГОРОДСКОГО ОКРУГА

П Р О Т О К О Л
публичных слушаний по проекту Стратегии социально-экономического 

развития Верхнесалдинского городского округа до 2030 года

г. Верхняя Салда 26.07.2018 г.

Место проведения: ул. Энгельса, 46, большой зал заседаний администрации 
Верхнесалдинского городского округа.

Время проведения:
Начало: 17 часов 30 минут.
Окончание: 19 часов 20 минут.

Председательствующий:
Михаил Владимирович Савченко, глава Верхнесалдинского городского 

округа.

Секретарь:
Кропотова Т.В., исполняющая обязанности заместителя главы администрации 

по экономике.

Докладчик:
Михаил Владимирович Савченко, глава Верхнесалдинского городского округа.

Всего присутствует - 53 человека, зарегистрировались 50 человек
(список прилагается).

Повестка дня:
1. Рассмотрение проекта Стратегии социально-экономического развития 

Верхнесалдинского городского округа до 2030 года.
Докладчик: М.В. Савченко.
2. Рассмотрение рекомендаций и предложений по проекту Стратегии 

социально-экономического развития Верхнесалдинского городского округа до 2030 
года.

Исполняющая обязанности заместителя главы администрации по экономике 
Кропотова Т.В. объявила публичные слушания открытыми. Огласила регламент, 
повестку, сообщила о том, что проект Стратегии одобрен к принятию экспертными
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советами «Власть», «Бизнес», «СМИ», «Наука», «Общественность» и Советом 
стратегического развития Верхнесалдинского городского округа и предоставила 
слово докладчику М.В. Савченко.

Заслушали доклад М.В. Савченко по Стратегии социально-экономического 
развития Верхнесалдинского городского округа до 2030 года.

Исполняющая обязанности заместителя главы администрации по экономике 
Кропотова Т.В. предоставила возможность задать вопросы к докладчику.

Поступил вопрос от жителя Э.Е. Павловой: будут ли проведены работы по 
реконструкции памятника «Девочка с ласточками» и благоустройство территории за 
Дворцом культуры?

Савченко Михаил Владимирович, глава Верхнесалдинского городского 
округа ответил на поступивший вопрос:

Предусмотрены работы по Комплексному благоустройству общественной 
территории «Площадь Дворца культуры имени Г.Д. Агаркова». Благоустройство 
территории за Дворцом культуры должно быть проведено МАУК «Центр культуры, 
досуга и кино».

Поступил вопрос от жителя И.Ю. Буросовой: будет ли организовано 
строительство пристроев в школах № 2 и №14 с целью перехода на односменный 
режим работы?

Савченко Михаил Владимирович, глава Верхнесалдинского городского 
округа ответил на поступивший вопрос:

Да.
Поступил вопрос от жителя Я.С. Алишановой: С какой целью запланировано 

строительство ФОК?
Савченко Михаил Владимирович, глава Верхнесалдинского городского 

округа ответил на поступивший вопрос:
Строительство ФОК с трибунами запланировано в целях развития спортивного 

туризма. Это привлечёт «новые события» на территорию городского округа в виде 
областных и прочих региональных соревнований по спортивной гимнастике, 
волейболу, баскетболу и прочим видам спорта. Одновременно будут развиваться 
сферы услуг и транспорта.

Поступил вопрос от жителя А.В. Ширяевой: Будут ли приняты меры по 
увеличению количества рейсов до г. Екатеринбурга?

Савченко Михаил Владимирович, глава Верхнесалдинского городского 
округа ответил на поступивший вопрос:

Да. Дополнительно прорабатывается вопрос возобновления деятельности 
МУП «Пассажиравтотранс» и строительства автовокзала.

Поступил вопрос от жителя Е.Ф. Водолазского: можно ли привлечь 
ПАО «Корпорация ВСМПО-АВИСМА» к софинансированию объектов социальной 
сферы?

Савченко Михаил Владимирович, глава Верхнесалдинского городского 
округа ответил на поступивший вопрос:

ПАО «Корпорация ВСМПО-АВИСМА» ежегодно направляет на содержание 
объектов социальной сферы более 800,0 млн. рублей. В настоящее время 
прорабатывается вопрос строительства жилья для работников, в том числе 
работников сферы образования и здравоохранения, и студентов.
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Поступил вопрос от жителя, не пожелавшего зарегистрироваться: что
запланировано для развития сельских населенных пунктов, в частности пос. 
Басьяновский?

Савченко Михаил Владимирович, глава Верхнесалдинского городского 
округа ответил на поступивший вопрос:

Жители сельских населенных пунктов могут участвовать в муниципальной 
программе «Формирование современной городской среды в Верхнесалдинском 
городском округе в 2018 - 2022 годах».

Рассматривается вопрос по модернизации угольных котельных, привлечению 
частных инвесторов.

Докладчик М. В. Савченко объявил, что в письменном виде рекомендации и 
предложения по проекту Стратегии социально-экономического развития 
Верхнесалдинского городского округа до 2030 года не поступали.

Исполняющая обязанности заместителя главы администрации по экономике 
Кропотова Т.В. предложила приступить к процедуре голосования, по результатам 
которой

Решили:
1. Одобрить представленный проект Стратегии социально-экономического 

развития Верхнесалдинского городского округа до 2030 года.
«За» - 53. «Против» - 0 . «Воздержались» - 0 .

Решение принято большинством голосов.

Исполняющая обязанности заместителя главы администрации по экономике 
объявила публичные слушания закрытыми.

Глава Верхнесалдинского городского округа
/  '

Секретарь


